



水稲栽培に加え、複合品目としてシャインマスカットを主体とした種なし大粒ぶどうの栽培に自ら取り組まれている。

また、生産部会の中核を担い、技術・精神の両面で部会員をけん引しているほか、近年はシャープット販売など6次産業化にも挑戦しており、生産拡大や知名度・生産意欲の向上に尽力している。



佐藤乃三さん  
(田沢湖神代)

令和3年度  
仙北市農業表彰式

令和3年度仙北市農業賞の表彰式が3月22日に行われました。この賞は、農業に従事し、農業の振興に貢献している方を表彰することにより、受賞者の社会的地位の向上と地域農業のさらなる発展に資することを目的として、平成28年度より設けられました。

受賞者の選考については、農業関係団体が個人や団体を推薦し、市や県、JAなどで構成する選考委員会で審査を行い決定しました。



鈴木秀夫さん  
(角館町山谷川崎)

中山間地域における担い手としてそば栽培に長年取り組まれ、市内そば栽培の第一人者的存在として高い栽培技術を誇る。

秋田内陸線と連携し、沿線に赤そば種を付けたし農家の景観づくりに貢献するなど農業の垣根を超えた活動にも意欲的に取り組まれている。



高田圭子さん  
(田沢湖小松)

ケイトウをはじめ、アスター、ひまわりなどの花き栽培に長年取り組んでいる。

市場や消費者のニーズに合わせ、出荷時期、品種の選定、施設・露地を組み合わせる栽培など高い技術と優れた経営感覚で安定した経営を実践しており、地域の若手農業者の見本として今後さらなる活躍が見込まれる。



総務大臣表彰を受賞した高橋正美さん。

令和3年10月31日執行  
衆議院議員総選挙  
高橋正美さんに  
総務大臣表彰

仙北市選挙管理委員会の高橋正美委員(角館町雲然)が、令和3年10月31日執行の衆議院議員総選挙に係る総務大臣表彰を受賞しました。

この表彰は、先の衆議院選挙において選挙事務の管理執行や明るい選挙の推進に尽力した選挙管理委員会委員などで、よくその職務に精励し、他の模範となるに足ると認められる方に贈られたものです。

高橋委員は、平成13年に旧角館町選挙管理委員会に就任後、合併後もこれまで20年にわたり在職されており、豊富な知識と経験を發揮し、各種選挙の管理執行にご尽力いただいています。



表紙の写真から

仙北市民会館ロビーコンサート  
大木彩乃ライブ

3月27日、仙北市民会館ロビーコンサート「大木彩乃ライブ 雪がとけたら」が開催されました。このロビーコンサートは、市民会館のロビーやステージ上にいすを置いて、少人数で気軽に楽しめるようにと仙北市民会館が企画しているものです。今回は、ステージ上のピアノを囲むようにして観客が作られました。

コンサートをを行ったのは仙北市を拠点に全国各地で活動している大木彩乃さん。CM制作や楽曲提供、コンサート活動のほか、市内で音楽教室も開いています。

この日は、自身が作詞・作曲したオリジナル曲やカバー曲などを弾き語りした2時間のコンサートでした。大木さんは、コロナ禍でコンサートに来るのもためらう中で勇気を振りしぼって来てくれた方に「音楽が鳴りだして空気が揺らぎ始めたら、日常から自分を解き放って、物語が見えてきたり映画



大木さんの透き通る歌声がステージに広がりました。

を見ているような、そんな時間にもたらえたら」との思いを届けたかったそうです。

大木さんの透き通る歌声と優しいピアノの音色に、およそ50人の観客は聞き入っていました。曲の間には、作曲のエピソードや普段の生活の中で即興で作った曲が披露され、観客からは笑みがこぼれました。大木さんの歌声が好きたという観客の一人は「大木さんの澄み切った心が心に響き、感動した」と話しました。

地域振興の懸け橋に

新しい大瀬蔵野橋が開通



長沢さん家族を先頭に行われた渡り初め。

角館町下延の入見内川に架かる市道大瀬蔵野線の大瀬蔵野橋がこのほど完成し、3月30日、渡り初め式が行われました。

新しい橋は、長さが62・1メートル、道路の幅も7メートルに広がり利用しやすくなりました。これまでの橋は、幅員3・5メートルと狭く通常の車両往来などに支障をきたしていたうえ、老朽化も進み令和2年から架

け替え工事が行われていました。

当日は、春のあたたかい日でしたが時おり降り注ぐ中、工事関係者や地元の方などおよそ60人が出席。竣工祭神事が行われた後、テープカットのセレモニーにより完成を祝いしました。続いて行われた渡り初めでは、長沢寛さんのご家族を先頭に出席者や地元の方々などが完成したばかりの橋を歩きました。

下延部落総代の藤原房雄さんは「大瀬蔵野橋の開通により、地域の交流や物流が盛んになり地域振興の懸け橋になると確信している」とあいさつしました。

竹谷イネさん

3月20日、竹谷イネさん(角館町上菅沢)が100歳の誕生日を迎えられ、22日に自宅でお祝いが行われました。

当日は、家族の皆さんが集まり、仙北市からお祝いと花束が贈呈されました。



仙北市民福祉部長(右)からイネさん(左)に手渡されました。

百寿

おめでとう  
イネさま

鈴木ミツさん

3月28日、鈴木ミツさん(角館町金山下)が100歳の誕生日を迎えられ、特別養護老人ホームかくのだて桜苑でお祝いが行われました。

当日は家族の皆さんが集まり、仙北市からお祝いと花束が贈呈されました。



ミツさん(中央)にお祝いが手渡されました。